

Fecha 22.07.2010	Sección Cartera	Página 1
---------------------	--------------------	-------------

BM destaca efectividad en programas sociales y económicos Crisis deja 6 millones más de pobres: SHCP

En la recesión de 1995 el impacto fue mayor, destaca Cordero

José Manuel Arteaga

jose.artega@eluniversal.com.mx

La crisis económica provocó que 5.8 millones de mexicanos ingresaran a la pobreza, reconoció el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero.

El funcionario lamentó que hubiera un aumento de los mexicanos en esa situación, la cual sería más crítica, si no se hubieran instrumentado las medidas contracíclicas, dijo.

“En la última medición que se tiene del Coneval, en la crisis del año pasado, se tenía una medición parcial de tres cuartas partes de la crisis, con un incremento de 5 millones 800 mil, es decir, casi 6 de millones de mexicanos habían caído en condiciones de pobreza”, aseguró el secretario.

“En la crisis pasada, la pobreza se incrementó, pero fue la mitad de la pobreza que creció en 1995”, expresó el titular de Hacienda.

En conferencia de prensa conjunta con el presidente del Banco Mundial, Robert Zoellick, Cordero enfatizó que en la crisis de 1995, 15 millones de mexicanos se incorporaron a la pobreza.

En su oportunidad Robert Zoellick, mencionó que la proyección que tiene el Banco Mundial es que 60 millones de habitantes en el mundo se fueron a la pobreza, de los cuales 10 millones son de Latinoamérica.

En la Residencia Oficial de los Pinos, Cordero enfatizó que la medición de pobres que realiza México con los del Banco Mundial son muy diferentes.

Destacó que el registro de México “es más estricto”, en donde la línea de pobreza alimentaria se registra entre habitantes que viven con menos de 2 dólares 85 centavos al día. “La medición de pobreza del Banco Mundial son de personas que van de 1.25 dólares a 2 dólares”, agregó Cordero.

El funcionario dijo que en México existían 18 millones en pobreza alimentaria y 4 millones de mexicanos en condiciones de pobreza extrema.

El presidente del Banco Mundial dijo que una sola persona pobre en México es demasiado para el país.

Zoellick resaltó que las políticas públicas instrumentadas por el gobierno mexicano, las cuales se diseñan para generar empleo, brindar apoyos para el

futuro y generar educación técnica de calidad han funcionado.

El funcionario del Banco Mundial enfatizó que desde que comenzó la crisis mundial, el organismo multilateral canalizó financiamientos por 135 mil millones de dólares para contrarrestar el efecto recesivo en el mundo.

Nuevos apoyos

Ayer, el Banco Mundial otorgó un préstamo a México por un monto de 800 millones de dólares, los cuales serán

para contribuir al fortalecimiento de programas prioritarios en sectores sociales, hídricos, medio ambiente, vivienda y transporte urbano.

Zoellick enfatizó que el mundo no ha salido por completo de la crisis, ya que hay una incipiente recuperación.

La Secretaría de Hacienda agregó que el Banco Nacional de Obras Públicas (Banobras) suscribió dos préstamos por un monto de 350 millones de dólares para apoyar el transporte urbano masivo de pasajeros en el país.

Estos proyectos se han detonado en diversos estados del país y han tenido gran impacto en la población.

El banco de fomento analiza diversos proyectos relacionados con el transporte urbano, además de otros relacionados con energías alternas, principalmente eólica, dijeron en el banco.

“En estos momentos México tiene una fortaleza estructural que lo distingue como uno de los mercados emergentes más atractivos de América Latina y del mundo”

Robert Zoellick,
presidente del Banco Mundial



Fecha 22.07.2010	Sección Cartera	Página 1
----------------------------	---------------------------	--------------------



IVAN STEPHENS | CUARTOSCURO

ENCUENTRO. El presidente del Banco Mundial, Robert Zoellick (izq.), dijo que México estableció cimientos para el futuro